

Neues Kommando der FF St. Radegund

2017-03-18 19:00 von Wolfgang Rinner

Die Kameraden der Feuerwehr St. Radegund haben ihr neues Kommando gewählt

Nach 31 Jahren im Kommando, davon seit 2001 als Hauptbrandinspektor an der Spitze der Freiwilligen Feuerwehr St. Radegund, hat nun **Franz Sauseng** sein Amt in jüngere Hände übergeben.

Von den Kameraden wurden **Wolfgang Sauseng** zum neuen Kommandanten und **Hermann Zimmermann** zum neuen Stellvertreter gewählt. Der gesamte Gemeindevorstand unter Bürgermeister Hannes Kogler war bei der Wahl anwesend und überreichte dem scheidenden Kommandanten in Auszeichnung seiner langjährigen Tätigkeit die goldene Ehrennadel der Gemeinde St. Radegund.







